



Fernsehen, Internet, Smartphone, Computer und Konsolenspiele



Elternabend am 6. Juni 2018
20:00 Uhr im Kindergarten

Elektronische Medien sind ein fester Bestandteil im Leben unserer Kinder. Fragen Sie sich manchmal, was ihr Kind an Medien und digitaler Welt so fasziniert. Stellen Sie sich manchmal die Frage, welche Gefahren es in der kindlichen Medienwelt gibt und wie können Sie Ihr Kind davor schützen können. Möchten Sie kindgerechte Angebote kennen lernen, etwas über die Nutzungsmöglichkeiten von Smartphone, Tablet & Co. erfahren, dann sind Sie herzlich zu unserem Elternabend eingeladen.

Referentin: Frau Susann Köstermenke Heilpädagogin